

Arderán 7.5 toneladas

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 25 de Agosto de 2010 22:37

+ Destruirán marihuana

Arderán 7.5 toneladas

GUAYMAS (Mural sonorenses).- La mañana de este viernes, una gruesa columna de humo oscuro se elevará al cielo desde suelos del Club Deportivo de caza, pesca y Tiro "Mazocoba", al norte de este puerto.

Será el humo generado por la destrucción de 7 mil 560 kilos de marihuana, hierba acumulada por las fuerzas armadas navales de la Secretaría de Marina, tras varios golpes dados a la delincuencia organizada que trafica con el enervante por rutas marítimas del golfo de California en sus acciones para inhibir el tráfico de estupefacientes en alta mar.

Arderán 7.5 toneladas

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 25 de Agosto de 2010 22:37

La Armada de México estará representada por su comandante regional, Eduardo Villa Valenzuela, y atestiguará la destrucción de la droga a la Procuraduría General de la República con sus representantes regionales. También asistirán autoridades estatales y municipales.